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第12回  地域おこし協力隊です！

酒井 大輝 さん

▲広告用に作成したやまがたアルカ

ディア観光局の画像

やまがたアルカディア観光局ホームページや

ECサイト※、SNSで観光情報を発信している

▲やまがたアルカディア
　観光局のECサイト

　　やまがたアルカディア観光局のホー

　ムページやECサイト※の更新、SNSを利

　用し、観光局のツアーや様々な地域のイ

　ベントを発信する活動をしています。

　　着任してから2年が経ち、その中で様々な場所を取材や

ツアーの企画のため巡らせていただきました。地元が近い

こともあり、長井の観光コンテンツはわかっていたつもり

でしたが、、活動をする中で三淵渓谷などまだまだ知らない

魅力的な場所や文化が眠っていることを知りました。それ

らを地元の方々から全国の方々にまで広められるよう、地

域性に沿ったサイト作りをしています。

　　来年度で活動は終了しますが、協力隊同士で連携し、イ

ベントや地域行事などにも参加していきたいです。

※ECサイト…インターネット上で商品
　やサービスを販売するウェブサイト

　
今
年
は
、
11
月
に
入
っ
て
か
ら
も
季
節
外

れ
に
暖
か
な
日
が
あ
り
ま
し
た
が
、
少
し
ず

つ
西
山
も
白
く
染
ま
り
始
め
、
冬
の
寒
さ
を

感
じ
る
季
節
に
な
っ
て
き
ま
し
た
。

　
今
年
１
年
を
振
り
返
り
ま
す
と
、
市
制
施

行
70
周
年
に
ふ
さ
わ
し
い
様
々
な
事
業
を
、

市
民
の
皆
さ
ん
の
ご
協
力
の
も
と
盛
大
に
開

催
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。
希
望
あ
る
未

来
に
向
け
た
取
り
組
み
と
し
て
各
種
事
業
を

開
催
で
き
た
こ
と
、
皆
さ
ん
と
と
も
に
お
祝

い
で
き
た
こ
と
に
改
め
て
喜
び
と
感
謝
を
申

し
上
げ
ま
す
。

　
さ
て
、
全
国
的
に
少
子
高
齢
化
が
進
ん
で

い
ま
す
。
長
井
市
で
も
目
に
見
え
る
形
で
人

口
減
少
が
進
ん
で
い
ま
す
。
１
年
間
に
生
ま

れ
る
こ
ど
も
の
数
は
、
こ
こ
10
年
は
１
８
０

人
か
ら
１
５
０
人
程
で
し
た
が
、
コ
ロ
ナ
禍

を
経
て
、
昨
年
度
は
１
０
０
人
程
ま
で
に
な

り
大
変
厳
し
い
状
況
に
あ
り
ま
す
。

　
そ
の
よ
う
な
中
長
井
市
で
は
、
人
口
減
少

社
会
に
あ
っ
て
も
、
各
地
区
の
小
学
校
と
こ

ど
も
た
ち
を
中
心
と
し
た
地
域
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
を
大
切
に
し
、
活
性
化
さ
せ
て
い
き
た

「
人
口
減
少
社
会
に
お
け
る

　
　
　
　
　
　
　
　
　地

域
づ
く
り
」

ゆ
る
や
か
コ
ラ
ム

Mayor's column

い
と
考
え
て
い
ま
す
。
さ
ら
に
、
お
互
い
の
多

様
性
を
認
め
合
い
困
っ
た
と
き
は
力
を
合
わ

せ
て
、
み
ん
な
で
幸
せ
に
暮
ら
せ
る
、
ダ
イ

バ
ー
シ
テ
ィ
と
イ
ン
ク
ル
ー
ジ
ョ
ン
を
基
軸

と
し
た
地
域
づ
く
り
に
取
り
組
ん
で
い
ま
す
。

市
内
６
地
区
の
各
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
セ
ン
タ
ー

に
お
い
て
は
、
行
政
と
一
体
と
な
っ
た
懸
命

な
活
動
が
行
わ
れ
て
お
り
、
市
民
一
人
ひ
と

り
が
ま
ち
づ
く
り
に
参
画
す
る
輪
が
広
が
っ

て
い
ま
す
。
中
長
期
的
な
視
点
で
捉
え
た
時

に
、
地
域
が
活
性
化
し
て
い
く
持
続
可
能
な

地
域
づ
く
り
が
行
わ
れ
て
い
る
と
実
感
し
て

い
ま
す
。
こ
の
よ
う
な
取
り
組
み
の
先
に
、
人

口
減
少
が
緩
や
か
に
な
り
、
や
が
て
減
ら
な

く
な
時
が
く
る
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

　
こ
れ
か
ら
年
末
に
向
か
っ
て
ま
す
ま
す
寒

さ
が
厳
し
く
な
り
ま
す
が
、
地
域
の
希
望
あ

る
未
来
に
向
け
て
、
来
年
も
力
を
合
わ
せ
て

頑
張
っ
て
ま
い
り
ま
し
ょ
う
。
寒
暖
の
激
し

い
日
が
続
き
ま
す
。
お
体
を
大
切
に
し
良
い

年
を
迎
え
ら
れ
る
こ
と
を
祈
念
い
た
し
ま
す
。

今
年
１
年
誠
に
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

内
谷
市
長
の

　地域づくり計画は、自分たちの地域の将来像を定め、地域

課題の解決や地域の活性化などに取り組むための計画で、市

内 6 地区ごとに策定されています。

　伊佐沢コミセンでは、

住民アンケートや大学生

の提案をもとに第２期計

画の策定作業が進んでい

ます。10 月 18 日には策

定委員会が開かれ、活発

な意見交換が行われまし

た。

【問い合わせ】（一社）長井市コミュニティ協議会事務局本部

☎（88）7671　E-mail : honbu@nagai-community.com

vol.33

▲東北公益文化大の提案発表

地域づくり計画策定委員会と地域づくり計画策定委員会と
アンケート結果報告会アンケート結果報告会

伊佐沢地区の取り組みを紹介！伊佐沢地区の取り組みを紹介！

　報告では、伊佐沢への愛着が深く住み続けたい意向が高い

一方で、安心して生活できる環境整備への関心が高いことが

わかりました。第 2 期計画は今年度中の完成を目指していま

す。


